

早稲田大学院教授

川本 裕子

約8年ぶりに日本は新しい首相を迎えた。菅義偉新首相はアベノミクス継続を訴えるが、トップ交代はやはり新たな時代を感じさせる。新首相の経済政策「スガノミクス」の課題を考えたい。

安倍政権では「三本の矢」のうち第一、第二の金融・財政政策を駆使し、結果としてデ

これまで長期安定政権でも成果の乏しかつた第三の矢、「構造改革」を通じて成長を高める政策が何よりも大変気になる。現状は労働市場では終身雇用の正規社員が主流で、雇用の流動性は乏しく新ビジネスへの「自助論」を愛読する。英國の作家スマイルズの「自助論」を愛読し、「自助・共助・公助」のバランスの重要性を説いてお願いしたい。

業規制は強化された間企業の自由な挑戦やが、裁量労働制は対象業務など制約が多く利用が広がらない。働く女性は増えたが、低賃金など労働条件の悪い非正規社員が中心だ。労働の「質の改革」に行きかましれない。しかし財政赤字と中央銀行の資産は膨張、政策運営の先行きが厳しく、景気刺激策はある期待できそうになり。再びデフレに陥らないようになるのが大事で、どうすべきか。

新首相は規制改革を主張（ふつしょく）してほしい。新首相は規制改革を主張（ふつしょく）してほしい。新首相は規制改革を主張（ふつしょく）してほしい。

